

# 夢

No.133



## 体育教室の先生になりたい!

むつづか てんき  
**六塚 天樹さん** 日野小学校 6年

ぼくは、体育教室の先生になることが、今の夢です。そのためにがんばりたいことが2つあります。

1つ目は、体がかたいので、毎日ストレッツ体操をして、体をやわらかくすることです。

2つ目は、人にもっとやさしくすることです。

なぜかと言うと、今の体育教室の先生がやさしいからです。

ぼくはようち園のころから、体育教室に行き始めました。最初は、行く時よく泣いていました。お母さんが心配して先生に相談しました。すると体育教室の先生は「自分から、やりたいと思うまで、見てていいよ」と言ってくれました。

今思うと、とてもやさしい先生だなと思いました。

それから、ぼくは、めんどくさいなと思ったり、やだなと思ったりしても、ずっと休まずに行き続けています。

そんな体育教室の先生になりたいので、人にもっとやさしくしたいです。



中野市役所広報  
facebook

### 編集後記

面積：112.18 km<sup>2</sup>  
人口：43,700人（-111）  
男：21,132人（-53）  
女：22,568人（-58）  
世帯数：15,710戸（+32）  
【平成28年4月1日現在】  
（ ）は前月比、平成22年国勢調査を基に推計

▼日本一の生産量、そして「市の花」であるシャクヤクをもっと多くの方に知ってもらいたい。そんな思いから生まれた今回の特集。華麗で豪華なシャクヤクの魅力をあらためて感じたとともに、お話を伺ったシャクヤクに愛情を込めている皆さんもまた、とても魅力的な方ばかりでした。（中沢）

▼今月号から広報担当としてお世話になります。一眼レフカメラの多彩な機能や中野市の多種多様なイベントなど、多くの知らなかつたことに触れ、戸惑うばかりですが、怠けていた自分に打ち打って（無知だけに）アクティブに頑張っていきたいと思えます。（大原）

▼カメラの重さに身体が振り回されておりますが、これから中野市のいろいろな表情を撮って市内外の方に私たちのまちの魅力をお伝えしていけたらと思います。どうぞレンズを向けたらとびっきりの笑顔と皆さんの「なかのイチオシ」を教えてください。（北沢）